

PRESSEMITTEILUNG

Barbara Beckmann-Roh zur neuen Geschäftsführerin des Saarländischen Städte- und Gemeindetages gewählt

In einer außerordentlichen Mitgliederversammlung des Saarländischen Städte- und Gemeindetages ist Barbara Beckmann-Roh zur neuen Geschäftsführerin des SSGT gewählt worden. Über diese Wahl informierten der SSGT-Präsident, Merzigs Oberbürgermeister Dr. Alfons Lauer (SPD), und der Stv. Präsident, der Oberbürgermeister von Völklingen Klaus Lorig (CDU), die Medienvertreter.

Beckmann-Roh sei für die neue Aufgabe hervorragend geeignet. Über viele Jahre habe sie die Verwaltungsrechtsprechung im Saarland mitgeprägt. Beim Oberverwaltungsgericht des Saarlandes, dessen Vizepräsidentin sie seit 2009 gewesen sei, habe sie u.a. auch den Vorsitz in dem Senat innegehabt, zu dessen Zuständigkeiten u.a. das Kommunalrecht und die enorm wichtige Thematik Finanzausgleich gehörten.

Lauer und Lorig wiesen abschließend darauf hin, dass die Geschäftsführerin des SSGT in Personalunion auch die Geschäfte des Kommunalen Arbeitgeberverbandes Saar und der Saarländischen Verwaltungsschule führe. Auch hier werde wertvolle Arbeit im Interesse der saarländischen Städte und Gemeinden geleistet.

Saarbrücken, den 22. März 2013